
資料４（参考）

・ 子どもたちに開庁時間内は早く開放して欲しい

・ 町民を遠ざけることなくスペースの共有ができればよい

・ ラウンジは自由に使ってよい

・ 平日の「一般(町民)利用」については現状で良いと思う

・ 町民の方にもっと気軽に傍聴に来ていただき議員とも交流できるスペースをという思いで現在のレイアウトに決定されており、制限をかけるべきではない

・ より多くの町民の方に訪れていただけるような取り組み(子どもたちの絵を展示、町民写真展や各種企画など)が開催できるような検討も必要

・ 会議の際に議員が控室コーナーを優先する必要はない。必要際には応接室や委員会室などを柔軟に使用

・ これまで議員控室で行っていたもの(議員会、各種表彰など)については、委員会室や議場などの使用も検討

・ 基本的にはオールフリーでいい

・ 議会図書は利用者の善意に期待して、特にルール化はしなくてもいい

・ マナーが悪い時には大人が声をかける

・ 外部の騒音については何処かに「会議中なので」とアナウンスができればよい

・ 決まりを設けなくても、使用したい時には議員が使いますので席を空けるよう議員が声をかければよい（そういうスペースだという共通認識を持っていただくために外部に向けた周知が必要）

・ 利用のルールを周知するアナウンスを掲示するところからやってみてはいかがでしょう

・ 委員会開催時には「ただいま委員会を開催中。お静かに」など大声で話すことを控えるようなお知らせがラウンジにあるとよい

・ 会議のある時は、「会議中」と目立つものを表示

・ 周辺がもし騒がしい場合には、注意書きの札を立てたり、会議の進行に支障がない配慮は必要

・ 議場と委員会室もだれでも利用可能としていいが、施錠などルール化は必要

・ どうしてもなくなっては困るものは置かないようにする

・ 職員からの発信の中に「3階フリースペース」という表現に引っかかりを感じている

・ 定例会議中なども議員更衣室間近のカウンターでリモート会議をされている様子に引っかかりを感じている

・ 議員が昼食をとる場がなく引っかかりを感じている

・ 職員には、会議日程がある日には少し配慮いただきたい

・ 一般の方の利用に対しても公務がある日には議員が休憩又は打ち合わせができるスペースの確保にご配慮いただきたい（大人数での会議などがあると困る）

・ 公務がある日の控えコーナーについては議員が利用しやすい配慮をお願いします

・ 本会議、臨時議会が入っている時は、ラウンジの利用制限をお願いしたい

・ ラウンジは会議室ではないので、町民団体の会議や総会はやめてほしい

・ テラスは誰が管理するのかわからないが、開放するなら許可制に

・ 不審な人はラウンジに入れないで

・ 議場、委員会室の使用は予約制に

・ 団体の総会とか(会議がないときなら自由ですが)使われるのはどうなのか

・ 事務局の負担になる使われ方になるなら制限すべき

・ 検討当初から「一般利用」＝「一般町民」というイメージで「職員」が常時「議員控えコーナー」にいるとは想定していない。(コロナ禍での分散業も想定外)

・ 平日の「職員利用」については、本会議・委員会等開催日はあらかじめ周知し遠慮頂く(12時から13時まではフリー)

・ 休日の利用については3階を議事堂と捉えるなら、利用者の責任者を通して申請いただき、議長の許可を得て利用する

・ 傍聴ラウンジと控えコーナーの区別もわかりにくい

・ 本会議中にラウンジの話し声や笑い声が聞こえる

・ お昼休憩に職員がお弁当を食べる場所になっていることは理解するが、本会議が終わって議員同士で打ち合わせをしたくても席が埋まって場所がなかった

・ 昼食をとった後の机が汚い（食べこぼしとか）

・ 「管理者」については「議事堂」なのか「庁舎」なのかで変わってくる。「議事堂＝議長」「庁舎＝町長」。（個人的な見解は「3階＝議事堂」です）

・ 悪意のある方がいらっしゃれば図書の管理は行き届かないことは当然

・ 管理者と図書の管理については今後議論が必要

・ 消毒液やペーパーが置いてあるが、盗まれるのではないかと不安

・ 更衣室に戻るとドアが開け放たれているため、議員の危機管理意識についてもいま一度再確認が必要

意見なし（最大限に緩い利用方法でよい：１０件）
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庁舎３階の利用アンケート結果（R3.6.17～21）
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